



CANADA

The Permanent Mission of Canada
to the United Nations
at Geneva

La Mission permanente du Canada
auprès des Nations Unies
à Genève

**CHECK AGAINST DELIVERY
SOUS RÉSERVE DE MODIFICATIONS**

Conférence mondiale sur les peuples autochtones

**Intervention du M. Jean-François Tremblay
Sous-ministre adjoint principal
Affaires autochtones et Développement du Nord Canada**

**devant le Mécanisme d'experts
sur les droits des peuples autochtones**

Genève, le lundi 9 juillet 2012

World Conference on Indigenous Peoples

**Intervention by Mr. Jean-François Tremblay
Senior Assistant Deputy Minister**

**at the Expert Mechanism
on the Rights of Indigenous Peoples**

Monsieur le Président,

Le Canada tient à profiter de cette occasion pour réaffirmer son soutien à la Conférence mondiale sur les peuples autochtones ainsi qu'à l'Ambassadeur Da Alba et à M. Henriksen dans leur rôle de co-facilitateurs. Le Canada est prêt à participer aux consultations avec toutes les parties intéressées en vue de la préparation de cet événement de haut niveau. Nous sommes ouverts à toutes les options concernant la date de la tenue de la Conférence mondiale, mais de notre point de vue, si elle avait lieu en marge de la rencontre annuelle de l'Instance permanente des Nations-Unies sur les questions autochtones, une plus grande participation des peuples autochtones serait favorisée. Le Canada appuie un processus préparatoire inclusif et une Conférence mondiale qui permettrait une pleine participation des peuples autochtones de toutes les régions. Le Canada est en faveur d'une Conférence mondiale qui produirait des résultats précis et concis. Nous sommes impatients d'entendre les points de vue des peuples autochtones et des autres États membres à propos des modalités entourant l'organisation de la Conférence et des thèmes qui pourraient y être abordés.

Mr. Chair,

Canada wishes to take this opportunity to reaffirm our commitment to the World Conference on Indigenous Peoples, as well as our support of Ambassador Da Alba and Mr. Henriksen as co-facilitators. We look forward to participating in the consultations on the modalities of this high-level meeting with all interested parties. We are open to all options with respect to the dates of the World Conference, and wish to note our view that holding this high-level meeting around the time of the UN Permanent Forum on Indigenous Issues would facilitate the broadest participation of Indigenous peoples. Canada supports an inclusive preparatory process and World Conference that will allow for full, cross-regional participation of Indigenous peoples.

Canada would favour a concise, focused outcome document for the World Conference. We look forward to hearing the views of Indigenous peoples and other Member States with respect to the modalities and possible themes for the Conference.